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COMUNE DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI  CIRCOSCRIZIONE

o0
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DELIBERAZIONE  No    /

4 Seduta:  ordinaria                                                                                            Seduta: pubblica di prosecuzione

OGGETTO: Ai)Drovazione verbale relativo alla seduta del  25/06#019

L'anno duemiladiciamove   il giomoÉi del mese di
Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito,

alleore3.4j-_inpalemo,nellasalaconsiliaredel,as£±g
ra:Ubblica.ri

vigenti nome di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso   n°
onsiglio Circosc

¥e],:_n#,j°on#C&a_§o
ma delle

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1, Santangelo Antonino X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta Saver`io X
4 Gulemi Andrea X
5 Ilardi Alfredcr X
6 Prester Antonino Xr{
7 Quartararo Giuseppe JK,
8 Rappa Giovama X
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco X

TOTALE No 8 2

£;-.l:li:::_:ìl=t=ii:,--:-^t.:`-`.Jt
Presiedelasedutaiipresidente:'V{`eLi)'Uh'€UY|&À,ì^A\M~

Partecipa e assiste in qualità di Segretario iMa



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOscmzIONE

Vistol'allegatoverbaledellasedutadelconsigliocircoscrizionaledel25/06/2019;

Datoattochelostessoèconedatodelparerediregolaritàtecnicaprescrittodall'art.1dellaL.R.48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenutocheilverbaledichetrattasièmeritevolediapprovazione;

scco=:too=|:E2iz!à!È:]!!:!::!!f!Z:::É:E:E::;;;:Z===-||nsdtatoè||Se"ente

presenti              no s

Votanti                no  #

Voti favorevo|i  n° #

Astenuti            no  /

Voticontrari      no   '
\

^

DELIBERA

11verbaledel25/06/2019approvatoall'unanimità/maggioranza,conlapresenteDeliberazione.
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COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SEITORE SERVIZI AI  CllTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 25/06/2019

L'anno 2019 il giomo venticinque del mese di Giugno, alle ore  8,30 in Palemo,

nella sala delle adunanze Consiliari della sede circoscrizionale, sita in via Francesco

La   Colla   n.°    48/52,    si    è   riunito   il   Consiglio    Circoscrizionale   della   Terza

Circoscrizione, convocato a noma delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal

Presidente, con avviso prot. n.°768614 del  11/06/2019, per procedere alla trattazione

degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il  Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa,  in  qualità  di  Segretario  il  Funz.  Amm.vo,  Dott.ssa  Maria  Concetta

Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Prester,

Quartararo e Santangelo. Risultano presenti 6  Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il
*

Presidente pone in votazioné il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri:
t\

Adelfio,  Bruschetta  e  Quartararo.  La  nomina  dei  suddetti  scrutatori  è  approvata

all'unanimità dei presenti.

11 Presidente, passa alla trattazione del 1 punto all'O.d.G., ovvero  "Com#77z.cczzz.o"z.

c7e/  P7~esz.c7e77fe",   indi  dà     lettua  di  alcune  richieste  inoltrate  dai  Consiglieri   al

Presidente, per poi  inoltrarle successivamente alle Aziende competenti:

•    " Richiesta intervento urgente di pulizia straordinaria nella villetta situata in

7Tz.cz c7e/ PeJ/z.ccz73o 77°3,  a fima del Consigliere Ilardi.

•   "Richiesta potatura alberi nella villetta situata in Via del  Pellicanon°3, gi

fimi  del Consigliere Ilardi.

Alle ore 9,10 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti 7 Consiglieri.

Si prosegue con la lettura di una istanza
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•   Richiesta  diserbo  e  disinfestazione  in  Via  Alongi  ,a  fima  del  Presidente

Antonino Santangelo.

Alle ore 9,15 entra il Consigliere Terranova . Risultano presenti s Consiglieri.

Nell'ambito delle comunicazioni chiede ed ottiene la parola il Consigliere Gulemi ,

che vuole portare a conoscenza del Consiglio lo stato di abbandono in  cui    versano

molte aree al verde ubicate nel territorio circoscrizionale. Viene evidenziato il cattivo

stato  di  manutenzione.  Alcune  aree  sono  state  bonificate,altre pemangono  in  uno

stato  di  forte  degrado.  Considerato  che  è  un  lavoro  affidato  alla  RESET  non  si

capisce quale sia   la problematica  per cui non venga eseguito il lavoro. Chiede alla

Presidenza di invitare i vertici dell'azienda e All'Assessore al ramo compente perché

la  parte  politica    non  deve    fare     solo  proclami,  ma  occorre  dare  risposte  alla

cittadinanza.  11  Consiglio  deve  conoscere    la  causa  della  carenza  e  le  lacune    del

servizio.  Propone  di  fare  un  comunicato  stampa  in  cui viene messo  in  evidenza  1'

inefficienza del servizio.

11 Presidente accoglie  la richiesta del  Consigliere,pertanto,propone di produrre   una

nota da   inviare al Vice -Sindaco,.per la mancata partecipazione    del  Dirigente del

Settore Verde e Vivibiltà Urbana,più volte, invitato  dal Consiglio, per afftontare tale
\

problematica  ha disertato gli incontri.

Interviene  il  Consigliere  Quartararo,  che  richiama  all'attenzione  del  Consiglio  sul

fatto che si sta parlando da sempre soliti problemi come la problematica riguardo   la

griglia   delle acque piovane di   Piazza Guadagna segnalazione inoltrata, anche   alla

Polizia Municipale e `alla Rap, ma ancora oggi nulla è stato fatto ..Tale atteggiamento

è disamante sembra di imbattersi contro un muro di gomma, ma la cosa più grave è

che i cittadini non vengano ascoltati.

Alle ore 9,15 esce il Conigliere Prester.Risultano presenti 7 Consiglieri

Alle ore  9,30 entra il Consigliere llardi.Risultano presenti.8 Consiglieri.

Prende la parola il Consigliere Bruschetta per infomare il Presidente che sono stati

abbattuti  gli  alberi  di  Viale  Regione  Siciliana.,  il  Consiglio  ha  stabilito  che  sarà  la

commissione ad individuare le  nuove aree per la piantumazione. dei pinus pinee
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Prende la parola il Consigliere Bruschetta per informare il Presidente che sono stati

abbattuti  gli  alberi  di  Viale Regione  Siciliana.,  il  Consiglio ha  stabilito  che  sarà la

commissione ad individuare le  nuove aree per la piantumazione. dei pinus pinee

Alle   ore   9,35   esce   il   Presidente   Antonino   Santangelo.Risultano   presenti   7

Consiglieri.

Maria C

Presiede/ la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi.

11

Antoni

Partecipa,  in  qualità  di  Segretario  il  Funz.  Amm.vo,  Dott.ssa  Maria  Concetta

Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

Si passa alla trattazione del 11 punto  all'O.D.G.,  ovvero  "4pp7'ovczzz.o77z. i;erbcz/z. c7e//c}

sec7ctfcz precec7e77fe ",  dando lettura del verbale relativo alla seduta del 24/06/2019, che

il Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,40

Esauriti gli argomenti da trattare, il Presidente chiude la seduta alle ore 9,45.
\

*



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

palemo, lì

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Dèliberazione  è  divenuta  esecutiva  il

/q        atuttoildecimogiomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO


